

Municipio destaca afianzamiento de políticas sociales en Aniversario de Puerto Montt



Municipalidad destaca aporte para tren que unirá Puerto Montt



Niños y adultos mayores recibieron atención de 'kinesiólogos a domicilio"



Municipalidad desplegara Punto Limpio Móvil en el centro de la ciudad

PERMISO DE CIRCULACIÓN







Municipalidad destaca aporte para tren que unirá Puerto Montt con Llanquihue y Puerto Varas

estiones se remontan a 2015 cuando el titular de EFE era Germán Correa. Además, especificó que se suman diálogos en 2016, 2017, 2018 y acuerdo suscrito en 2020

Como producto de una gestión en la que se colaboró activamente la Municipalidad y que se despliega desde 2015 cuando la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) era presidida por el ex ministro, Germán Correa, puntualizó el alcalde Gervoy Paredes para referirse al inminente retorno del tren en la región.

Acerca de la implementación de sistema ferroviario que conectará Llanquihue, Puerto Varas y Puerto Montt, el jete comunal inició que -sin desconocer la colaboración de diversas instituciones- se llevará a la práctica gracias a las propuestas, diálogos e intercambios de puntos de vista y firma de convenió que concreto la capital regional con organismos del Fetatón. "No olvidemos que el municipio de Puerto Montit ha estado trabajando el 2015, 2016, 2017 y 2018 para avanzar en este quehacer. Igualmente, se suma la firma del convenio del 2020 por el Regreso del Tren. Es decir, desde el periodo que EFE era presidido por Germán Correa", dijo el alcalde Gervoy Paredes.

Sobre la convergencia de esfuerzos con el municipio, la Delegada Presidencial, Giovanna Moreira, precisó que se ha

TREN -

expresado en el análisis y observaciones de la ruta que recorrerá el ferrocarril. Al respecto, detalló que los rieles se encuentran en buen estado y que los espacios son antos.

"Junto alcalde Gervoy Paredes revisamos las áreas que despertaban preocupación. No obstante, la línea férrea está en muy buen estado. Del mismo modo, los espacios que se requieren. Son los adecuados", expresó Moreira.

ESTACIÓN LA PALOMA

Consultado por el rol de Puerto Montte ne il trazado que supera los 25 kilómetros de extensión, el presidente de EFE, Eric Martin, puntualizó que se plasma en una serie de facilidades —más encuentros de trabajo— que ha totorgado el municipio para concretizar lo que será la estación 1a Paloma

"El alcalde Paredes ha sido tremendamente generoso con EFE. Ha otorgado las facilidades

para el desarrollo de estación La Paloma que pronto entará en Inncionamiento, declaró Marin. Cabe consignar que EFE desarrollo tuna promada explicativa jurno a abcaldes, Seremis, el Gobernador Patricio Vallespin y equipos profesionales en la Delegación Presidencial- sobre los aspectos centrales de la implementación del diseño que unirá a las tres comunas de la Reción de Los Laoss.





Dideco



20 mil asistentes en inicio de la "Ruta de las Tradiciones" en Parque La Paloma

ircuito Costumbrista abarca 18 fiestas en el verano. Continuará en Caleta La Arena, La Vara Senda Central y Panitao.

El Parque Urbano La Paloma se convirtió durante 2 días en el epicentro de la cultura, folclor, música, artesanías y la gastronomía en el marco de una nueva versión de la "Ruta de las Tradiciones", que organiza la

Municipalidad de Puerto Montt para el período estival.

Tas dicha jornada, que permitió congregar a cerca de 20 mil personas, este atractivo turistico de la capital regional se trasladará a 18 sectores rurales y urbanos para promover las bondades de cada localidad, en la que, tanto organizaciones sociales, clubes deportivos, comités como juntas de vecinos concretarán un inpras de vecinos concretarán un inpras de

económico.

En ese sentido, el alcalde Gervoy Paredes manifesto que "tenemos muchos atractivos para turistas, la población flotante y la comunidad. Esperamos que pueda concurrir mucha gente. Están llegando visitantes de todo el país".

ITINERARIO

En Carretera Austral –luego de la pandemia por COVID-19– el escenario será Caleta La Arena. En Alerce La Vara Senda Central. Por el borde costero, hacia el sur, Panitao.

La directora de Desarrollo Comunitario (DIDECO), Carta Comicheo, añadió que "este es un trabajo que se realiza todos los años, con múltiples unidades municipales que queremos valorar. Son meses de anticipación para preparar este evento. Es una instancia para turistas nacionales y del exterior", exolició Comicheo.

La Municipalidad reiteró la invitación para visitar estos lugares. Asimismo, detalló que el calendario con fechas y sectores, se encuentran disponibles en redes sociales como en www.puertomontt.cl

Didero -





Disam



Niños y adultos mayores recibieron atención de "kinesiólogos a domicilio"

as de 8.000 sesiones para afectados por en fe r m e d a d e se respiratorias y musculares en sectores urbanos y uralles Enfermedades respiratorias, problemas musculares como dolor lumbar, Hombro Doloroso y secuelas por Accidente Cerebrovascular (ACV), fueron parte de las 8.824 attenciones a deminicijo que regular de le outopo de cimilidio que regular de le outopo de cimilidio que regular de le outopo de cimilidio que regular de le outopo de como de como de cimilidio que regular de le outopo de como de com

kinesiólogos del Programa ASISTE (PA) en 2023. El balance incluyó la época invernal cuando los procedimientos aumentaron a raí de las derivaciones desde el Hospital de Puerto Montt –por cuadros respiratorios— y que fueron cubiertas a domicilio por el equipo de kinesiología.

La directora PA, Sandra Miranda, indicó que la atención es una demanda constante durante todo el año. No obstante, preciso que se incrementan en invierno.

"El área kinésica es una de las fortalezas de ASISTE. Nos estamos preparando para enfrentar un escenario quizá similar al del año pasado. Es decir, un invierno con varios afectados por patologías respiratorias. Hay bastante demanda de sesiones kinésicas e incluso en verano*, describió Miranda

"UNA TREMENDA LABOR"

En la misma línea, el kinesiólogo de PA, Héctor Vargas, especificó que las sesiones se realizan en los sectores urbanos y rurales. "Para nosotros. como equipo. es un

privilegio apoyar a las personas que requieren atención kinésica, tanto niños como adultos mayores. Lo hacemos con mucho cariño, esfuerzo y profesionalismo, llegando a sectores rurales".

"Que vengan al domicillo es extraordinario. Nada más que agradecer. Una tremenda labor. Los profesionales son impecables. Un muy buen trabajo. Incluso resuelven dudas mediante la atención a domicillaria gratuita", contó Jéssica Salgado, de Pantaco, cuyo padre padece cuado invalidante que requiere terapia permanente.

Simultáneamente, la habitante de Salto Chico, Gabriela Cárcamo.

Disam -

recalcó las bondades del PA en zonas no urbanas.

"Es muy bueno que vengan a domicilio. Vívimos en un lugar alejado de Puerto Montt. Llegaron rápido. El kinesiólogo aplicó la terapia a mi hijo que estaba complicado con un tema respiratorio. Mejorará. Estoy conforme con su labor", manifestó Cárcamo.

El PA informó que se encuentra disponible el Fono 800 100 777 para atender consultas y horas para distintas especialidades.







_.



Municipalidad desplegará Punto Limpio Móvil en el centro de la ciudad

niciativa -del Plan Centro en enero y febreroapunta a un área céntrica sin basura durante el verano. Igualmente, en optimizar la capacidad de acopio del Relleno Sanitario La Laía.

Los martes de enero y febrero el municipio instalará un Punto Limpio Móvil (PLM) en diversas áreas del centro de la ciudad. La iniciativa --en el marco del Plan

Centro (PC) que lleva a cabo la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLAN)-

reducirá la cantidad de desperdicios durante el verano. Al respecto, el alcalde Gervoy Paredes indicó que el PLM se traduce como un espacio que concentra las ventajas del reciclaje. Del mismo modo, como una instancia para promover la conciencia medinambiental

Simultáneamente, para reducir el volumen de basura en el relleno sanitario de La Laia.

"Se evidencia el compromiso medioambiental del municipio. El Punto Limpio Móvil deja en claro los beneficios del reciclaje. Contar con una ciudad más limpia durante el verano. Asimismo, para reducir el volumen de desperdicios que ingresan al relieno sanitario de La Laia", dijo el acalde Paredes.

Dimao -

En cuanto a los alcances del PC para responder a la petición de contar con un área céntrica sin basura, la encargada de proyecto de SECPLAN, Yaneth Bustamante, señaló que la implementación del PLM se inscribe como resultado del diálogo -en mesas de trabajocon la ciudadanía durante 2023.

"Surge como conclusión de las mesas que implementamos para conversar con la comunidad. Apuntó fundamentalmente a la suciedad y el desorden en el espacio público. En enero y febrero promoveremos las bondades del reciclaie", exolicó Bustamante.

MÁS CALIDAD DE VIDA Conjuntamente, la integrante de la

Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (DIMAO), Maritza Pérez, reafirmó que el PLM además se expresa -con el incremento de la calidad de vida de la capital regional- en reducir la carga que absorbe el relleno sanitario de La Laja.

"Reduce la cantidad que llega a La Laja. También contar con una ciudad más limpia y más calidad de vida", finalizó Pérez.

La Municipalidad informó que el PLM estará el 16 de enero en frontis del Liceo de Hombres. El 23



en Plaza de Armas y el 30 en Parque Costanera a la altura del Museo Pahlo Neruda

El 1 febrero en Paseo Talca, el 8 calle Antonio Varas entre Talcahuano y Concepción. El 15 en Plaza de Armas, el 22 en Parque Costanera a la altura del Museo Pablo Neruda. Posteriormente, el 29 en Paseo Talca.



Ditur



Icónica Escultura Sentados Frente al Mar muestra su remozada imagen a la comunidad y a turistas

a a g r u p a c i ó n
puertomontina Surpinta
culminó el
embellecimiento de la base de esta

embellecimiento de la base de esta estatua. Ahora comienza pintado del afamado Barco Pelluco.

En el marco del Día de Los Enamorados, la Dirección de Turismo de la Municipalidad de Puerto Montt (DITUR), organizó una serie de actividades para celebrar a San Valentín, y una de las acciones más simbólicas, fue la entrega de las obras de la base de la escultura Sentados Frente al Mar, la que se complementa con la pareja de enamorados y otra estructura aledaña, propiedad de la empresa de servicios sanitarios Suralis, quienes colaboraron en dicho hermoseamiento.

Tras una semana de trabajo, la agrupación de artistas elaboró un diseño con diversas especies de flora y fauna como el huillín, el chucao, martin pescador, zorro, los temidos tábanos, marisos tipicos de la zona y especies arbóreas como la murta, nalcas y heliechos, entre otras reorsentaciones. elaboradas con la técnica del graffiti, lo que realzó significativamente el atractivo turístico, visitado por miles de personas cada año que buscan una foto con la obra que el artista Robinson Barría creara a comienzos de este sinto.

Como uno de los proyectos más emblemáticos que han realizado. calificó el presidente de Surpinta. Ricardo Prado, la revitalización de la escultura de los enamorados y agregó que supuso un enorme desafío en cuanto a su ejecución. "Este desafío no sólo nos impulsó a nivel artístico, sino que también. nos enfrentó la responsabilidad de preservar y enriquecer una obra de gran relevancia para nuestra comunidad y, a través del talento y creatividad de nuestros miembros. logramos darle nueva vida y significado a esta icónica obra". manifestó el muralista

HACIA LA CONSOLIDACIÓN Desde el municipio se valoró el

entusiasmo y el trabajo realizado por el colectivo artístico, ya que fueron ellos mismos los que golpearon distintas puertas para conseguir financiamiento y materializar esta idea que les surgió hace ya varios años.

Ditur

Turismo de la Municipalidad. Marcelo Wilson, les entregó un galvano de reconocimiento. resaltando el trabajo conjunto para desarrollar obras artísticas callejeras, que permiten rescatar espacios públicos de carácter turístico. potenciándolos otorgándoles un valor agregado artístico y representativo. "Los Sentados Frente al Mar fueron muy vapuleados en su momento v lograron sobrevivir con el apovo ciudadano. Con el fin de su remodelación, se constituye en un atractivo moderno y plenamente vigente, que gusta a grandes v chicos, consolidándose como un ícono que nos enorquilece y proyecta al mundo", sentenció. La licitación pública, preparada por

la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (DIMAO), que fue adjudicada en enero pasado por la Agrupación Surpinta, considera además el pintado artístico del mítico Barco Pelluco. Está obra. creada en la década de

Esta dura, creada en la decada de los ochenta por el artista puertomontino Pedro Bustamante, recientemente fallecido, se ejecutará durante los próximos días y su diseño fue elegido mediante consulta ciudadana.







ISÚMATE A LA TENENCIA RESPONSABLE DE MASCOTAS!





12

BOLETÍN MUNICIPAL PUERTO MONTT

Deporte



Puerto Montt recibirá con inédita recepción a cerca de 4.000 participantes de Campeonato Maxibásquetbol

remio de ACHM reconoció creación de valor social y la optimización en procesos municipales. Equipo del GPM visitará Medellín, Colombia, para conocer innovaciones en gestión pública

"Iniciativas Relativas a la Productividad y Eficiencia Interna (Enfoque Interno)", se denomina la categoría en que el Geoportal (GPM) obtuvo el Primer Lugar en el 'Concurso Innovación Municipal 2023" de la Asociación Chilena de Municipaldades (ACHM). El galardón, en el marco del 30. Aniversario del organismo, se concentró en la generación de ideas para crear valor social mejorar procesos, entre otros assectos.

Sobre los alcances del lugar

obtenido, el director de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLAN), Iván Leonhardt, indicó que se traduce en la relevancia que ha adquirido el GPM creado por profesionales de SECPLAN. Del mismo modo, agregó que el resultado del certamen de la ACHM see enmarca como un reconocimiento al estuerzo constante por modernizar la estidir loza de a estánti lozal.

Deporte

"Contentos porque es un evento que congrega a muchas municipalídades del país. Que, entre grandes proyectos, hayamos obtenido el Primer Lugar. Igualmente, se expresa como un mirada al futuro y como un mejor servicio para la comunidad", dijo Leophartit

SEGURIDAD CIUDADANA E INFORMACIÓN GEOESPACIAL

Acerca de las áreas más relevantes abordadas por el GPM, el integrante del equipo profesional, Pablo Loyola, detalló que se ha despelgado en Seguridad Ciudadana, Inmuebles Municipales e Información Geoespacial.
Al respecto, Loyola describió que

los tres ámbitos han posibilitado una mejor gestión de la Municipalidad. Simultáneamente, han conectado el quehacer de la información estratégica -dinamizando el flujo de datos de sectores urbanos y rurales— con las juntas de vecinos y el mundo social.

"Tres áreas claves como Seguridad Ciudadana, Inmuebles Municipales e Información Geoespacial. De la misma forma, ayudan a perfeccionar el funcionamiento



municipal e integrando a la comunidar", explicó Loyola. Por su parte, la Asociación Chilena de Municipalidades informó que el equipo del GPM -Pablo Antonio Loyola, Iván Leonhardt y Paula Barrientos-serán oremiados con

una misión técnica en Medellín, Colombia, para perfeccionamiento y conocer innovaciones en políticas públicas. El GPM es una plataforma de

información georrelerenciada de carácter pública con estadística comunal a través de gráficos, mapa 3D. ilustraciones e inforgática. También utiliza parámetros de Inteligencia Artificial (M.). Conjuntamente, alberga más de 2 miliones de datos distribuídos en archivos, capas, aplicaciones, mapas web, que contribuyen al uso recursos de Puetro Montt.



Delegación Mirasol



Más de 25 mil asistentes en cierre de la Ruta de las Tradiciones en Mirasol

a fiesta costumbrista, enriquecida con destacados artistas locales, se erigió como un emotivo encuentro comunitario donde se fortalecieron las raíces y se tejieron lazos sociales.

Sobre 25 mil personas dieron vida el sábado 24 y domingo 25 a la viltima jornada de la Ruta de las Tradiciones (RT) que se llevó a cabo en la Oficina Territorial (OTA) de Mirasol. El evento se tradujo como una vitrina para exponer una

amplia variedad de productos y continuar avanzando en la recuperación económica de Puerto Montt.

Sobre los alcances de la RT en el emblemático sector de la capital regional, la delegada Laura Carrillo puntualizó que "el fin de semana pasado organizamos la exitosa Fiesta Costumbrista, logrando cumplir nuestro objetivo de impulsar el emprendimiento. Más de 25,000 personas assistieron en ambos días" recalión. En el mismo sentido, la presidenta de la junta de Vecinos Padrie Hurtado, Margarita Montie, subrayó que "el balance es sumamente especialmente para los emprendedores gastronómicos y comerciantes ambulantes. Estamos realmente satisfectos con los resultados obtenidos", concluyó.

La cifra de más de 20 mil personas que se congregaron en Mirasol se suma al panorama de otras localidades. El Parque La Paloma lidera con 60 mil personas, seguido de cerca por Lenca, con 25 mil. Asimismo, Las Quemas y Quillaipe no se quedan atrás, al registrar la presencia de 15 mil personas en cada una.



Secolan



Municipalidad potenciará a Feria Bosquemar con acceso a Ruta 5 Sur

isminuirá circulación por Cardonal e impulsará actividad económica de 80 locales emplazados en un recinto de 8.802 m²

Para vigorizar un recinto de 8.802 m² que recine a 80 locales con capacidad para atender a 1.75 personas, el Concejo aprobó la construcción del acceso de Feria Bosquemar (FB) que unirá Avenida Los Robles con la caletera de Ruta 5 Sur. Beneficiará directamente el emprendimiento de vendedores que dejaron el comercio informal en la via obilibra.

Sobre la iniciativa que significa una inversión municipal de 116 millones de pesos, el alcalde Gervoy Paredes indicó que se expresa como la concreción de un provecto -de Secretaría Comunal Planificación (SECPLAN)- que fortifica el quehacer de un mercado de 8 mil metros cuadrados con 80 Incalidades De la misma forma especificó, reducirá la demanda de tránsito por Cardonal.

"Es un proyecto de SECPLAN y cuyo presupuesto municipal es de 116 millones de pesos. Por tanto. es un avance sustantivo porque una importante área de Mirasol y la la Feria de Bosquemar. A la y ar, optimizará el tránsito por Cardonal", específicó el alcalde Paredes. En relación a la trascendencia en

conectividad, la delegada municipal, Laura Carrillo, precisó que se resume en que el público -de diversas zonas de Puerto Montt- dispondrá de un mejor acceso. Al mismo tiempo, a productos a menor precio. Igualmente, como un impulso más a la reactivación económica.

Secolan -

"Es mejorar la conectividad para que la gente lingrese, con mayor facilidad, a comprar o a visitar la Feria. Por tanto, es un impulso para este mercado municipal. Es contribuir al desarrollo de un importante de este emblemático sector de la comuna", explicó Carrillo.

BENEFICIARÁ A COMUNIDAD

En el mismo sentido que Carrillo, la presidenta de la Junta de Vecinos Parque Costanera, Alejandra Maragaño, subrayó que incrementará la calidad de vida de quienes residen en las inmediaciones del FB. Asimismo, continuó, como un incentivo a la comercialización de una amplia gama de productos.

Pería Bosquemar. Se añade el acceso que va tener Puerto Mont. La Feria requiere de apoyo para aumentar sus ventas", finalizó Maragaño.

Feria Bosquemar --inaugurada el 10 de marzo de 2021 como alternativa para adquirir productos al alcance del presupuesto familiar- se constituyó con vendedores que dejaron, luego de más de 30 años, su actividades informales en el centro de la ciurtad

Al respecto, la Municipalidad informó que las faenas -en un plazo de 90 días- abarcan demolición de pavimentos, trazado, excavaciones, mejoramiento del suelo y emplazamiento de spelatzación.





Aniversario



Municipio destaca afianzamiento de políticas sociales en Vivienda, Salud, Educación y Seguridad en el 171º Aniversario de Puerto Montt

Alcalde Paredes indicó que iniciativas se han desplegado con la activa participación del mundo social. Con incidencia directa en áreas claves para incrementar la calidad vida en la capital regional.

Una urbe que fortalece su desarrollo a través de la consolidación en áreas claves como Educación, Salud, Seguridad Pública, protección medioambiental, vivienda, entre otros, puntualizó el alcalde Gervoy Paredes en el marco del acto por el

171º Aniversario de la Fundación de Puerto Montt.

Sobre los ámbitos en los que ha

incidido el quehacer municipal en el aumento de la calidad de vida, Paredes indicó que se traducen en una activa bitácora sustentada en la participación social que ha recorrido el desarrollo en Vivienda, Salud, Deporte, Infraestructura, Seguridad, entre otras esteras que son básicas para despliegue de la capital regional.

"Hemos cumplido con la

participación del mundo social. La hemos diseñado en conjunto con el mundo social. Ha incidido en Vivienda, Deporte, Salud y Educación", dijo el alcalde Gervoy Paredes.

Resaltó los avances en la implementación de Agua Potable Rural (APR) en islas Maillen y Capera. Asimismo en protección de humedales urbanos de los parques Ebel y Mirasol. Simultáneamente la presentación—ante el Ministerio del Medicambiente—para sumar del Medicambiente—para sumar del



Aniversario

unidades similares.

A la par se planean para 2024 en esterilización de 7.000 mascotas. La cifra representa, detalló, un 30% más en relación al 2023 gracias al Centro de Esterilización Canina (CEC) y las clínicas veterinarias móviles.

DESARROLLO HUMANO, SEGURIDAD, SALUD, ALUMBRADO PÚBLICO

En incremento y modernización del alumbrado público, reparación y mantención de 3.250 luminarias por un monto -en un lapso de 10 meses y que concluirá en diciembre de 2024- que bordea los \$ 140.000.000 de pesos; alumbrado en Ruta V-815, Huelmo y Panitao. También en Navegando

el Futuro 2 y 3, sector Alerce; recambio por dispositivos LED en Egaña, Maration, Crucero, Los Notros, Los Robles y Ruta Alerce; Población Municipal y Sector Consultorio Carmela Carvajal.

En Salud Programa Asiste (PA) con más de 88.718 durante 2023 y 12.937 fármacos más alimentación complementaria; Centro de Salud Renal con 10.590 diálisis anuales. Farmacia Ciudadana, con 25.241 beneficiados; 40 GPS para pacientes con Alzheimer o enferrmedar neurodegenerativa. La inversión, recalcó, fue de 30 millones de pesos.

Plan Centro, consiste en una intervención de 42 manzanas céntricas. En conectividad, regreso del tren que se expresa como un hecho concreto gracias a las gestiones con Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE). En conexión, financiamiento de la calletera rufa que une a Chiloé con Feria Bosquerar en Mirasol.

Central de Televigilancia con 23 mil 472 llamadas y el monitoreo de 1.200 horas en Borde Costero. 89 nuevas cámaras por \$2.142 millones de pesos más 2 cuarteles móviles Alerce y Ruta Tepual 2023.

Puerto Montt fue fundado el 12 de febrero de 1853 por Vicente Pérez Rosales. Hoy (CENSO 2017) cuenta con 213.119 habitantes y una superficie de 1.673 km².



Funcionario Destacado



ann vacasa vincigas ocusan

Cuna de Cóndores y Trabún Peumayén de Puerto Montt.

Entre sus logros destacan el Vice-campeonato nacional de municipalidades de 2018; Campeona regional del Campeonato Seniors de Linares 2019 y Vice campeona Regional septinos en Linares 2023

También ha sido jurado a nivel escolar y regional, siempre cultivando y promoviendo nuestro baile nacional.

Funcionaria destacada

arín Villegas es funcionaria encargada Subvenciones Municipales, y recientemente resultó Campeona nacional del Campeonato nacional Senior Años Dorados 2024 en Cauquenes, junto a José Ortena Valdés.

Ha dedicado toda su vida al folclor y a la cueca, participado en conjuntos como el Grupo Folclórico

Cuna de Cóndores y Trabún Peumayén de Puerto Montt.

Entre sus logros destacan el Vice-campeonato nacional de municipalidades de 2018; Campeona regional del Campeonato Seniors de Linares 2019 y Vice campeona Regional seniors en Linares 2023.

También ha sido iurado a nivel



Municipio

Funcionarios de Salud Municipal se acogen a retiro

Un emotivo acto de egreso de 13 funcionarios del Departamento de Salud Municipal contó con el homenaje de autoridades, colegas y familiares, tras acogerse a retiro y recibir una credencial simbólica de DESAM.

Matronas, Trabajadoras sociales, Técnicas de nivel superior en Salud, Administrativos, Kinesiólogos y Paramédicas de los Cesfam Padre Hurtado, Carmela Carvajal, Angelmó, Antonio Varas y Equipo Rural, fueron reconocidos

El director Miguel Aravena destacó la labor de los funciorarios en el quehecer preventio. "Es um momento muy felíz para ellos y sus familiares. Tiabajar en salud es un proceso dificil. Las personas deben dedicaron mucho fempo, nicluso más allá del horario laboral, para atender a la comunidad. Se va un grupo importante y de mucha experiencia en la salud primaria de Puentó Montt?.

Los funcionarios fueron: Karin Redlich Klenner, Glorie Huenarte Almonach Histodina Aguila Adriazola, Patricia Corusilez Santana, Pamela Schroer Barrientos, María Soledad Marin Rodríguez, Isabel Bricerio Quinteros, Margot Guinez, Fiquelme, Ana Inés Gémez Soto, Verónica Trujillo Maldonado, Flor Ayancán Ajencán, Luis Unibe Hemández Patricia Ermández Pozas.

Felicidades.









Municipio -

ÁREA DE CAPACITACIÓN



El área de capacitación de la Subdirección de Personal invita a postular al Plan Nacional de Formación impulsado por el Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género (MMEG).

Para el año 2024, la oferta abarca 7 cursos virtuales asincrónicos gratuitos disponibles en la plataforma: https://campus.serviciocivil.cl/ Para inscribirse se deben enviar los siguientes datos: Nombre, Apellido,

Rut, a los siguientes correos: ester.espinoza@puertomontt.cl - carolina.alvarado@puertomontt.cl

JORNADA DE AUTOCUIDADO

El Departamento de Prevención de Riesgos en colaboración con Alcaldía, Administración Municipal, Dirección de Desarrollo Comunitarió (Depto. Deportes), IST y JUST, invitan a los funcionariosias a la «Jernada de Autocuidado, Bienestar y Saludo, ana el jueves 04 de abril de 2024, de 14:30 a 17:00 horas en el Arena Puerto Monti, para favorecer estralegias para mantener hábilos saludades eu pormuevan el bienestra municipal.

INVITACIÓN

il Departamento De Provención Regios es coldosación con la A

Administration Humbogui, Checcan de Dissalada Consultatio Dispostamento De Dispostato, Indicata de Seguridad del Trabojo (1911 y 3.65), melha a zobos las funcionariosos y Titologo del Consultation de la Seguridad de Auderaldado Elementar y Statut.

Il displaco de valo jornado en Sension mischigas para somoriona, renescribando dissalada y amatema Nationa, colacidado que promueros el Diemodo municipal dissalada y amatema Nationa, colacidado que promueros el Diemodo municipal dissalada y amatema Nationa, colacidado que promueros el Diemodo municipal dissalada y amatema Nationa.





CURSOS PARA FUNCIONARIOS MUNICIPALES

Capacitación sobre primeros auxilios. En IST, Diego Portales 2200. - Martes 02 de abril de 2024.

Capacitación básica de prevención

En IST, Diego Portales 2200. - Jueves 04 de abril de 2024.

Para postular, completar el formulario en: Intramontit > Trámites y Consultas > Recursos Humanos > Solicitudes > Capacitación

Para postular, registrar su correo en ítem: Observaciones Hasta el miércoles 27 de marzo, 13:00hrs.

Para mayores informaciones, comunicarse con la encargada municipal de capacitaciones, Ester Espinoza, de la Subdirección de Personal.

Fono: 65 226 1764

Mail: ester.espinoza@puertomontt.cl



LUGARES Y HORARIOS DE PAGO:

- KECINTO ARENA PUERTO MONTT, CALLE EGAÑA Nº 1151
 LUNES A SÁBADO 08:30 A 18:30 HRS. (CONTINUADO)
- ALERCE OFICINA DE DIRECCIÓN DE TRÁNSITO PASAJI NUEVO 6 N°633, VILLA MANUEL BUSTOS. Lunes a sábado 08:30 a 18:30 HBS. (CONTINUADO)

WWW.PUERTOMONTT.CL



Hapido + Facil + Se

Evita

vita ilias

NOTA: Si debe hacer cambio de nombre, además de los documentos ya mancionados, debe presentar padrón o certificado de dominio del vebículo.

